
「一般廃棄物処理基本計画の追補案」に対する意見

１　第３回廃棄物処理運営審議会（令和６年12月 26日）

№ 項目 意見の内容 市の考え方

1 古布の回収

〇回収費用や回収頻度を考えると月
２回ではなく、月１回で良いので
はないか。また二酸化炭素の排出
も多くなる。

・回収頻度については今後検討する

2 リユーススポット

〇古着の回収とイベント回収やリユ
ーススポットの運営などを併用し
たらどうか。

〇民間との共催も検討してはどう
か。

・郡山市の資源物回収スポットマップを
参考に当市でも実施を準備中。回収ス
ポットについては、例えば古着の回収
等を行っている民間事業者と協力して
いく。さらに、市民協働についても検
討する。

２　第３回廃棄物処理運営審議会の審議事項に対する意見等（令和７年１月８日）

№ 項目 意見の内容 市の考え方

1 リサイクルの取組
〇物々交換のできるバザーのような
場所があると良いと思う。

・ジモティースポットを運営する自治体
が増えており、また、市としても、市
民協働事業の中で、類似の提案を受け
ている。公共が場所を提供し、運営は
市民の方が行うことで、リサイクルが
進むと考えている
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